
15 femmes djihadistes et 32
enfants rapatriés de Syrie :
on ne veut pas d’eux !

Ce
matin, j’ai appris que la France a rapatrié sur son territoire
15 femmes et 32 enfants de la zone irako-syrienne où elles
étaient  parties  faire  le  djihad  et  se  battre  contre  nos
troupes,  déchirant  au  passage  leurs  papiers  français  !
Évidemment vu leurs conditions de vie dans ces pays, après
avoir vécu au sein de l’organisation « État islamique », et
après avoir été détenues par les forces kurdes, elles se sont
malheureusement rappelé qu’accessoirement et surtout vu leurs
conditions de détention, elles étaient françaises. Le pire
dans cette histoire, c’est que ces femmes et leur descendance,
pour  n’importe  quel  Français,  ne  sont  plus  françaises  vu
qu’elles ont déchiré leurs papiers et qu’elles ont combattu
contre nous. Mais c’était sans compter sans nos pleutres et
traîtres à la France que sont nos dirigeants politiques, qui
eux, n’ont rien trouvé de mieux que de les rapatrier sur notre
sol !

Paraît-il que cette opération est intervenue sous la pression
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de l’ONU ! DONC SACHEZ DÉSORMAIS QUE LA FRANCE N’EST PLUS UN
PAYS SOUVERAIN MAIS EST DIRIGÉ PAR L’ONU !

Je me demande comment font nos amis anglais, qui eux, pour ce
genre  de  personnes,  ne  les  accueillent  plus,  car  ils  les
déchoient IMMÉDIATEMENT de leur nationalité. Les Anglais sont
donc bien moins cons que les Français, mais cela n’est pas un
scoop, vu que nous avons les hommes politiques les plus cons
du monde !

Les pressions viennent aussi de l’UE car, en 2022, elle avait
condamné  la  France  via  la  Cour  européenne  des  droits  de
l’homme ! Mais qu’attend-on pour sortir de ce merdier européen
qui s’ingénie à ruiner notre pays en nous imposant des lois
iniques et débiles ? Lorsqu’il y a des attentats en France –
car il ne faut pas compter sur ce ministre accusé de viol,
mais acquitté, pour nous défendre – ce ne sont surtout pas ces
fonctionnaires européens qui risquent d’être victimes, ce sont
nos jeunes qui vont au spectacle.

Donc encore une fois, la France Macrounet et la 7° compagnie
ont cédé. Comme quoi la France dans le monde ne représente
absolument plus rien, et l’Union européenne s’essuie les pieds
dessus. Personne ne moufte, les gens sont bien plus préoccupés
par le risque de grève à la SNCF au moment des prochaines
vacances  scolaires.  Nous  avons  un  gouvernement  de  benêts
complètement irresponsables. Ils ne respectent pas le droit
constitutionnel  qui  leur  impose  de  nous  protéger.  Ils
devraient être chassés manu militari de leurs fonctions qu’ils
sont bien incapables de remplir ! Ce gouvernement ne protège
pas du tout les Français dont ils se fout complètement. C’EST
UN VÉRITABLE SCANDALE.

Dimanche, dans l’émission de Bernard de la Villardière, le
journaliste questionnait un gamin de 10 ans, là-bas, et à la
question « Que veux tu faire plus tard ? », le gamin répondit
« DJIHADISTE ! ».Voilà, mes chers amis, les futurs assassins
de vos enfants demain. Et des inconscients font tout ce qu’ils



peuvent  pour  nous  laisser  envahir  par  ces  meurtriers…
SOUVENEZ-VOUS  EN  LORS  DES  PROCHAINES  ÉLECTIONS  !  Ces
politiciens  pourris  sont  tout  aussi  dangereux  que  les
djihadistes qui nous envahissent avec leur bénédiction !

Alors  oui,  les  32  gamins  que  ces  salopards  ont  rapatrié
vivaient dans des conditions déplorables, oui c’est dur à
regarder, mais hors de question de se laisser apitoyer, car
c’est par la faute de leurs assassins de parents qui les ont
entraînés dans cette saloperie d’islam. MOI JE PRÉFÈRE, ET DE
LOIN, VOIR CES GAMINS ISLAMISÉS DÉTENUS DANS DES CONDITIONS
DÉPLORABLES PLUTÔT QUE DE VOIR DE JEUNES FRANÇAIS SUR UN LIT
RECOUVERT D’UN LINCEUL À LA MORGUE.

DÉSOLÉ J’AI TOUJOURS PENSÉ AUX NÔTRES AVANT LES LEURS !

Patrick Jardin


